



Antwort zur Anfrage Nr. 0300/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend
Flugaktivitäten Mainz-Finthen (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

2017 gab es 23.743 und im Jahr 2018 waren es 24.830 Starts vom Landeplatz Mainz-Finthen. Eine Auflistung der Starts pro Monat für das Jahr 2017 und bis September 2018 ist in den Anlagen 1 und 2 angehängt. Für das 3. Quartal 2018 wurde vom Luftfahrtverein noch keine nach Monaten aufgeschlüsselte Meldung erstattet.

Lerchenberg und der Ober-Olmer Wald dürfen in einer Höhe von 300 m über dem höchsten Hindernis in einem Umkreis von 600 m überflogen werden. Der Anflug auf den Flugplatz Finthen ist im Luftfahrthandbuch geregelt und war Teil der Zusatzerklärung des Luftfahrtvereins zur Vereinbarung vom 20. Mai 2008.

Die Karte der Anflugrouten auf den Landeplatz Finthen aus dem Luftfahrthandbuch und Maßnahmen des Luftfahrtvereins zur Reduzierung der Starts auf der Grundlage der Vereinbarung sind in Anlage 3 aus einer Präsentation des Geschäftsführers der Flugbetriebsgesellschaft auf der Sitzung des Fluglärmbeirates Layenhof am 06.11.2018 dargestellt.

Mainz, 04.02.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete